

Une porte ouverte pour Cuba aux compétitions internationales de baseball pour cadets



La Havane, 7 mars, (RHC).- La Fédération cubaine de Baseball et la Little League of Baseball international, la LLBI, ont signé à La havane ce mardi un mémorandum d'entente. Ce document permettra aux plus petits joueurs de baseball de notre pays de participer aux compétitions des Caraïbes et à la Série mondiale pour cadets.

Le grand but de l'accord est de contribuer au développement du baseball national, d'encourager l'intérêt des enfants cubains pour la pratique de ce sport et d'enrichir la qualité de la Petite Ligue dans les Caraïbes.

Cuba connaît un grand développement en ce qui concerne l'apprentissage et la pratique du baseball chez les enfants de 4 à 12 ans, la tranche d'âge d'intérêt pour la petite Ligue et donc, on a bien de chances d'y jouer un rôle important.

Cuba doit avant mettre en place sa petite Ligue et organiser des compétitions à niveau des provinces et du pays.

Les relations avec la Little League Baseball International, favoriseront sans aucun doute la mise à jour théorique et méthodologique de nos entraîneurs et la mise à profit de l'expérience cubaine dans la formation de petits joueurs de baseball.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/185296-une-porte-ouverte-pour-cuba-aux-competitions-internationales-de-baseball-pour-cadets>



Radio Habana Cuba